

FSIE INFORMA: REUNIÓN INFORMATIVA CON LA CONSEJERA Y LA VICECONSEJERA DE DESARROLLO EDUCATIVO Y FORMACIÓN PROFESIONAL

Asisten a la reunión por parte de la Administración, la Consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, la Viceconsejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, el Secretario General de Desarrollo Educativo y el Director General de Planificación, Centros y Enseñanza Concertada.

Desde **FSIE Andalucía** hemos manifestado nuestro agradecimiento a la Consejera por la rapidez en mantener esta reunión de inicio de curso habiendo puesto encima de la mesa que nuestra organización espera mucho de esta Consejería y que tras un primer año de legislatura, seguimos expectantes. Consideramos que hay que empezar a dar pasos para la mejora salarial y laboral de los trabajadores. Estamos cerca de conocer los presupuestos andaluces de 2024 y, el sindicato que ostenta más de un 50% de representatividad entre los trabajadores del sector, desconoce las prioridades que tiene esta Consejería de cara a la mejora de las condiciones de los trabajadores de la Concertada.

Exponemos que el pasado viernes 1 de septiembre se nos presentó el borrador de *Acuerdo de apoyo para la mejora del rendimiento académico y reducción del abandono escolar*, donde nuevamente se vuelve a reducir la dotación para refuerzo de equipos educativos; además, al ser concedores de que esta dotación horaria proviene del presupuesto andaluz, solicitamos que estas horas se deben consolidar de cara al futuro. No entendemos que se elimine la dotación para Coordinación con Salud cuando ha dado muy buenos resultados durante el curso pasado y, además, la colaboración entre ambas Consejerías se sigue fomentando desde el Gobierno de la Junta de Andalucía.

Por otra parte, hemos señalado las condiciones de los sustitutos en lo referente a la liquidación de vacaciones devengadas. Pedimos que no debemos tener un trato desigual con respecto a los compañeros interinos de la pública, que cuentan con unas condiciones infinitamente más ventajosas.

En cuanto a la PEA, destacamos que Andalucía es una de las tres comunidades autónomas que no la abonan (excluyendo aquellas que abonar salarios más elevados). Tras los resultados de las últimas elecciones autonómicas (con 11 comunidades con gobiernos del PP), **FSIE Andalucía** defiende que hay que homogeneizar criterios y corregir desigualdades entre docentes de nuestro país. No entendemos cómo se producen estas discrepancias más aún cuando el Presidente de la Junta de Andalucía ha repetido en numerosas ocasiones que Andalucía, *“plantará cara a cualquier objetivo que suponga la falta de igualdad entre españoles”*. El abono de la PEA es un compromiso del Partido Popular (electoral y en Propositiones No de Ley) y ya vamos camino de cinco años de espera. Hay que dar una solución a este asunto y de cara al futuro, instaurar en los docentes en pago delegado un sistema de abono de sexenios o la carrera profesional docente como ya se está haciendo en otras comunidades.

Por otra parte, siendo imprescindible la actualización de los módulos de concierto al coste real de los servicios que se prestan, que nunca llega, es necesario que la Administración andaluza cree un complemento para el PAS y Personal Complementario tal y como consiguió sacar adelante el PP en su PNL de 2018.

En cuanto a la Orientación Educativa, esta se hace más que necesaria en todos los niveles con el objetivo de dar un salto de calidad en la atención a la diversidad.

Por último, hemos defendido la demanda histórica de **FSIE Andalucía** consistente en la firma de un Acuerdo que permita un aumento de plantillas que posibilite la descarga lectiva de los docentes en general y una mayor reducción horaria para los mayores de 58 años en particular.

Todas las propuestas que **FSIE Andalucía** ha expuesto en esta reunión, se han ido solicitando y justificando mediante registros a la atención de la Consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional durante todo el curso pasado.

